

粥見住民協議会だよい

令和2年10月1日

第2号

発行 粥見住民協議会

今年は新型コロナウィルスによる感染症の拡大により全国的にイベント等に自粛が求められてきました。感染防止の観点から当協議会でも4月～9月のイベントはすべて中止せざるを得なくなりました。このような状況下で行われた粥見住民協議会前期の活動を報告します。

粥見小学校に体温計やマスクを寄贈

教職員の皆さんのが学校で感染が起きないよう注意を払い、消毒等の業務も増えていることから、何か応援をと体温計10本・児童用マスク(230枚)・消毒用のゴム手袋24双を寄贈させていただきました。先生方には大変喜んでいただきました。



各地域の集会所に手指用アルコール消毒液を配布

区長さんから自治会長さんを通じ地区の集会所にお届けさせていただきました。自治会の集会、老人クラブ、サロン等の会合その他行事等集会所を利用の際にご使用ください。



上相津に防犯カメラを設置しました

県道飯南三瀬谷停車場線の上相津側に防犯カメラを設置しました。
今回の設置により当住民協議会管内には、12カ所、防犯カメラを設置しています。



防犯灯をLEDに取替て安心安全な町に!!

今年度10月現在9カ所の照明を取替えるため助成を行いました。引き続き地域の皆さんと相談しながら、順番に取替えていきますので、従来の蛍光灯で暗い所がありましたら自治会長さんを通して申請して下さい。

幸せの黄色いレシートにご協力いただき

ありがとうございます

「毎月11日」ミセスマート粥見店でお買い物をされた時黄色いレシートを粥見住民協議会のボックスに投函してください。お買い物金額の1%が粥見住民協議会に還元されます。これからも応援よろしくお願いいたします。